

GROUPE SPECIAL CHARGE D'EXAMINER LES DROITS COMPENSATEURS
PERCUS PAR LES ETATS-UNIS

Rapport du Groupe spécial

1. A sa réunion du 10 novembre 1980 (C/M/144), le Conseil des représentants est convenu de charger un groupe spécial d'examiner le recours formé par l'Inde concernant le refus des Etats-Unis de lui appliquer, dans la perception de droits compensateurs, le critère du préjudice pour des produits passibles de droits en provenance de son territoire (L/5062).

2. Le Groupe spécial avait le mandat suivant:

"Examiner, au vu des dispositions de l'Accord général en la matière, le recours formé par l'Inde contre la décision des Etats-Unis de percevoir des droits compensateurs à l'importation de produits passibles de droits en provenance de l'Inde sans application du critère du préjudice visé au paragraphe 6 de l'article VI, motif pris que, les Etats-Unis appliquant ce critère aux importations en provenance d'autres parties contractantes, leur décision est incompatible avec les obligations découlant, pour les Etats-Unis, de l'Accord général, notamment de l'article premier, et a pour effet de compromettre ou d'annuler les avantages résultant, pour l'Inde, des dispositions de l'Accord général; faire telles constatations qui aideront les PARTIES CONTRACTANTES à formuler des recommandations ou à statuer sur la question, conformément au paragraphe 2 de l'article XXIII."

3. La composition du Groupe spécial était la suivante:

Président: M. l'Ambassadeur H. Ewerlöf

Membres: M. G. Curzon
M. T. Flory
M. A. Jara
M. G. Maggio

4. Le Groupe spécial s'est réuni les 3 juillet et 28 septembre 1981.

5. Le 25 septembre 1981, les membres du Groupe spécial ont été informés qu'à la suite de consultations bilatérales entre l'Inde et les Etats-Unis la question dont il avait été saisi avait été résolue de manière satisfaisante et que l'Inde demandait de clore la procédure (voir document L/5062/Add.1).

6. Le Groupe spécial appelle l'attention du Conseil sur le fait qu'un accord est intervenu entre l'Inde et les Etats-Unis et recommande de clore la procédure engagée au titre de l'article XXIII:2.

GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

RESTRICTED

L/5192

30 September 1981

Limited Distribution

PANEL ON UNITED STATES COUNTERVAILING DUTIES

Report of the Panel

1. The Council of Representatives at its meeting on 10 November 1980 (C/M/144) agreed to set up a Panel to examine the complaint by India concerning the denial by the United States of the injury criterion in the imposition of countervailing duties on dutiable products imported from India (L/5062).
2. The terms of reference of the Panel were:

"To examine, in light of the relevant GATT provisions, the complaint by India that the United States action to levy countervailing duties on imports of dutiable products from India without applying injury criteria referred to in paragraph 6 of Article VI, while extending the benefit of such criteria to imports from some other contracting parties, is not consistent with the obligations of the United States under GATT, including the provisions of Article I thereof, and that the benefits accruing to India under the General Agreement are being nullified or impaired thereby; and to make such findings as will assist the CONTRACTING PARTIES in making recommendations or rulings provided for in paragraph 2 of Article XXIII."
3. The composition of the Panel was:

Chairman: Ambassador H. Ewerlöf

Members: Mr. G. Curzon
 Mr. T. Flory
 Mr. A. Jara
 Mr. G. Maggio
4. The Panel met on 3 July and 28 September 1981.
5. On 25 September 1981 the members of the Panel were informed that, as a result of bilateral consultations between India and the United States, the matter referred to the Panel had been satisfactorily resolved and that India requested that the proceedings of the Panel be terminated (see document L/5062/Add.1).
6. The Panel draws the attention of the Council to the fact that agreement between India and the United States has been reached and recommends that the proceedings under Article XXIII:2 be terminated.